

希望 自己実現  
～みんながドラマの主人公～

- I 「考え・学ぶ」生徒の育成
- II 「伝え合い・創造する」生徒の育成
- III 生徒の学びを保障する校内支援体制構築

# 岡方中だより

令和7年4月23日(水)発行 第1号  
TEL 025-387-3338  
http://www.okachu.city-niigata.ed.jp



## 令和7年度 岡方中学校入学式

4月8日(火)素晴らしい晴天のなか、来賓32名の皆様をお招きして、令和7年度入学式を挙行いたしました。昨年度と同様に盛大に開催することができました。新入生21名の堂々とした入場から始まり、とても整然とした素晴らしい入学式でした。

式の中にありました校長『式辞』と新入生代表である神澤空乃さんの『誓いの言葉』、在校生代表の小林琳さんからの「歓迎の言葉」を紹介します。

### 式辞

若葉の緑と雪解けの水が日に日に輝き、吹く風の柔らかさ、さわやかさに、春の訪れを感じるところとなりました。

本日、新潟市立岡方中学校の入学式を行うにあたり、ご多用の中、岡方中学校PTA会長 中村 友哉様、岡方中学校同窓会長、後援会長、岡方地区コミュニティ委員会会長 稲村 辰義様をはじめ、大勢のご来賓の方々からご臨席を賜り、開催できますことを心より感謝申し上げます。

さて、二十一名の新入生の皆さん、入学おめでとうございませう。

新しい制服に身を包んだ新入生の皆さんの顔は、今、とても輝いて見えます。「中学校三年間をしっかりがんばるぞ」という決意が表れています。そこで、岡方中学校で引き継がれている「身につけてほしい力」について話します。ステータスとご賢くください。「自主・協和・気力・創造」の四つの教育目標が掲げられています。この並びから考えるに、最終的には「創造」が位置づけられています。これからの未来を切り開くうえで、これまでにないものや価値観を新しく創り出す力が求められています。これが「創造」する力です。

さらに、創造するには、自分で考え、正しく判断し表現できる力が大切です。これが「自主」です。

自分で考え、判断し、表現するだけでは、良いものを創ることに限界があります。自分では気づかない考えや行動を新たに得るために、協力や交流を通して互いを尊重しつつ、高め合うことが「協和」です。

自分で考え、他の人と協力するだけでは新たなものは創り出すことは難しいです。やはり、やり遂げようとする心、挑戦し続けることが必要なのです。これが「気力」です。「創造・自主・協和・気力」を身につけるために、岡方中学校では授業や活動にて、みなさん自身にしっかりとかがんがえてもらったり、他の人と交流したり、自分の考えをぶりかえったりする場を設けています。三年間での成長と自分自身で進めてください。ご存じの通り、皆さんが3年生になる頃には、光晴中学校とともに新たな学校を創造することを担う中心となります。その時には、岡方中学校で培った4つの教育目標が必ず生きてきます。岡方中の良い伝統を引き継ぐことを忘れずにすすんでください。

みなさんを岡方中学校の先生や先輩方は、支援・応援し続けます。

地域・保護者の皆様、岡方中学校は、皆様に支えられている学校です。いつでも学校に足を運んでください。保護者・地域とともに進む学校でありたいと思っています。中学生が皆様とともに、地域づくりの担い手として活躍できる学校づくりを進めてまいります。ご支援・ご理解のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

最後になりますが、入学式にご列席の皆さまのご多幸とご健勝をお祈りして式辞といたします。

令和七年四月八日

新潟市立岡方中学校 校長 前田 敏之

### 誓いの言葉

暖かい春の日差しの中、桜の花が咲き始めた今日、私たちは新しい制服を身にまとい、岡方中学校の門をくぐりました。いろいろなことを学んだ小学校を卒業し、今日岡方中学校に私たち二十一人で入学出来ることを嬉しく思います。これから始まる中学校生活三年間では、楽しいこと、嬉しいこと、不安に思う事も沢山あると思います。時には、悩み、立ち止まってしまいう時も、あると思いますが、そんな時は、自分たちで力を合わせて、一生懸命努力し、乗り越えていけるように頑張ります。それでも、解決できない時は、先輩方、先生方には、沢山お世話になると思います。よろしくお願いします。

また、中学校では、小学校と、違うところが沢山あると思います。勉強では、小学校ではなかった数学や美術、放課後には、部活動が始まります。初めのうちは、慣れないことが沢山あると思いますが、ついていけるように日々自主的に努力をし、頑張っていきたいです。行事では、体育祭があつて、どんな競技、どんな楽しいことがあるのか、今からワクワクしています。その他のいろいろな行事でも自分たちのベストを發揮していけるように頑張っていきたいです。

これからいよいよ中学校生活がスタートします。一校から集まった私たち新入生二十一人は、岡方中学校の一員として誇れるような姿になり、責任のある行動を心がけ、ここでの学校生活を充実したものにいきます。何事も真剣に取り組み、成長し、それぞれの個性を尊重し合い、お互いのことを認め合いながら協力していきたいと思っています。

これから私達新入生二十一人を、どうぞよろしくお願致します。

令和七年 四月八日

新入生代表 神澤 空乃



## 5月の主な予定

- |  |                 |
|--|-----------------|
| 1日(木) 内科検診 尿検査2次                         | 21日(水) 1年生心電図検査 |
| 7日(木) 全校朝会                               | 22日(木) 専門委員会    |
| 8日(木) 地域貢献活動『岡方花の陣①』                     | 23日(金) 耳鼻科検診    |
| 9日(金) 議案書審議                              | 26日(月) 生徒朝会     |
| 13日(火) 衣替え移行期間(～31日)<br>春の交通安全街頭指導(～16日) | 29日(木) 生徒総会     |
| 14日(水) 3年生修学旅行(～16日)                     |                 |

## 歓迎の言葉

暖かい日差しが降り注ぎ、校庭の桜の花も咲き始めました。

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。新入生のみなさんは、本日より岡方中学校の生徒となりました。私たちは、みなさんとこの学び舎で過ごすことを、とても楽しみにしていました。学ぶ環境、学校の行事、新しい仲間たち、中学校での真新しい1ページが始まります。・・・そんな中で緊張や不安を抱えている人もいるのではないのでしょうか？

私も、二年前の入学式では同じ思いでした。しかしその不安は、声をかけてくれた仲間、たくさんの方々の行事、仲間と共有した時間の中で薄れていきました。「初めて」には不安はつきものです。そんなときは、遠慮しないで仲間や二年生、三年生を頼ってください。

中学校では魅力的な行事がたくさんあります。特に、練習段階から、仲間と協力して創り上げる体育祭や合唱発表会は、一人一人が活躍できる素晴らしい行事です。

### 「全員が主役」

この岡方中学の行事は、全員が主役となれるそんな場なのです。楽しみにしていてください。地域移行に伴い縮小されていますが、部活動もあります。ぜひ、やりたいことが明確にある人は部活動にも参加してみてください。可能性は無限大です。

最後にお願いです。それは、みなさんには三年間の目標を持ってもらいたいです。目標があれば、どんなことにも前向きに取り組むことができます。そして生活にもメリハリが付き、時間を大切にするようになるからです。この岡方中学校は、令和八年度で閉校し、光晴中学校と統合することが決定しています。岡方中学校で過ごす二年間という時間を大切にしてください。

今できる小さな目標を立てて、その小さな目標をクリアしていけば、達成感が生まれ、自信も付けてくるはずです。その自信を生かして、この岡方中学校で自分にできることに挑戦して欲しいです。大切なのは繋がります。仲間と繋がりを、そして支え合い、認め合いながら新しい絆を創り出しましょう。

新入生のみなさん、改めてご入学おめでとうございます。これからよろしくお願ひします。

令和七年四月八日

新潟市立岡方中学校 在校生代表

小林 琳



# 生徒会オリエンテーション

4月9日（水）には、新入生を歓迎する生徒会主催の『生徒会オリエンテーション』が行われました。生徒会本部が生徒会組織について説明した後、各専門委員長が新入生の前に立ち、各委員会の活動内容を紹介しました。次に行われた部活動紹介では、各部とも、活動内容を紹介した後に、ダンスパフォーマンスを披露するなどアピールをしていました。その後、全校生徒でレクリエーションなどをして楽しみました。

